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RESPUESTA: 

 
En relación con las cuestiones planteadas, se señala que la población penitenciaria ha 

descendido en los últimos años gradualmente, no existiendo sobrepoblación en el Centro de Inserción 

Social de Vigo. 
 

En este sentido, el Plan de Infraestructuras Penitenciarias no ha sido revisado estando en fase 
de estudio su revisión para su posterior propuesta y aprobación, si procediera.  

 

 
 

 
 

Madrid, 8 de marzo de 2017 


